

Kasrem 132/Tdl Bacakan Amanat Kasad Upacara 17- An Bulan Februari 2024, Ini Pesannya

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID

Feb 19, 2024 - 19:57



PALU, Sulawesi Tengah- Ucapan terima kasih kepada seluruh Prajurit dan PNS beserta keluarga TNI AD yang telah berpartisipasi dalam Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden serta Pemilihan Anggota Legislatif secara serentak di seluruh wilayah Indonesia dalam keadaan aman dengan penuh kesadaran, tanggung jawab dan menghindari pelanggaran.

Demikian disampaikan Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., dalam amanat tertulisnya pada upacara bendera 17 bulan Februari 2024 yang dibacakan Kasrem 132/Tdl, Kolonel Inf Antonius Totok Chrishardjoko S.I.P., di Lapangan Upacara Makorem 132/Tdl, Palu. Senin (19/2/2024).

"Pegang teguh netralitas TNI sebagai komitmen kita bersama. Jangan sampai terpancing dan terprovokasi oleh pihak-pihak tertentu yang memanfaatkan situasi politik untuk menyeret dan melibatkan kita ke dalam politik praktis terutama memecah belah bangsa. Optimalkan juga sinergitas dengan Polri serta semua komponen bangsa lainnya dalam menjamin kondusivitas dan keamanan," pintanya.

Kasad menegaskan hal itu sesuai dengan amanat Undang-Undang Nomor 34 tahun 2004, TNI memiliki kewajiban untuk menjaga stabilitas nasional dengan rasa tanggung jawab terhadap keamanan untuk seluruh masyarakat Indonesia.

Kasad berpesan, agar tidak boleh terlena karena tahapan Pemilu masih panjang sampai dengan Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden yang rencana dilaksanakan pada bulan Oktober 2024 mendatang.

Lebih lanjut, dalam amanat itu Kasad menyampaikan bahwa, TNI AD telah meresmikan 1.898 titik sumber air di seluruh wilayah Indonesia. Hal ini dapat dilakukan dari hasil kolaborasi berbagai seluruh komponen bangsa dalam Program TNII AD Manunggal Air guna mendukung ketersediaan air bersih bagi warga masyarakat Indonesia yang wilayahnya masih kekurangan air bersih. Ia berharap pada tahun ini jumlah sumber air dapat lebih di lipatgandakan lagi.

Tak hanya itu, TNI AD juga turut berperan aktif dalam pelestarian alam. Dalam hal ini telah dilakukan berbagai macam kegiatan diantaranya rehabilitasi Kawasan hutan, pembersihan sampah secara masif di berbagai fasilitas umum, serta penanaman pohon keras di lahan gundul.

"Ini adalah wujud nyata TNI AD untuk menjaga kerusakan lingkungan kita bersama. Untuk itu, saya menghimbau kepada seluruh Prajurit, PNS TNI AD agar terus menggelorakan kepedulian terhadap lingkungan dan aktif dalam pelestarian alam sekitar" imbuhnya.

Selain itu, diakhir amanatnya Kasad berpesan untuk tetap tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam setiap pelaksanaan tugas.

Hadir dalam Upacara tersebut, Para Kasi Kasrem 132/Tdl, Dan/Kasatdisjan Korem 132/Tdl, Perwira, Bintara, Tamtama dan Pns jajaran Korem 132/Tdl. ***